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SAISON 2023/2024 

 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 27/05/2024 

Réunion du lundi 9 avril 2024 – en visio 

 
 

Monsieur  
Mesdames 
 
Messieurs 
 

 
Madame 
Messieurs 

 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
BEAUCHAMP Céline 
CERVETTI Brigitte 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
DELAMARE Sandrine 
KHEMIRI-LEVY Karim 
PILARD Olivier 

Président 
Secrétaire Générale Adjointe 
Secrétaire Générale 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
Directrice de la Ligue 
Vice-Président 
Vice-Président 

Ouverture de séance à 20H30 
 

1) CRE BEACH 

Une mauvaise surprise pour le CRE Beach de Pâques. On a été avisé au dernier moment qu’un 
démontage de la bulle avait été programmé par le CREPS et du coup que le CD92 avait démonté ses 
terrains. Aucune possibilité de retour arrière car les travaux avaient débuté et le stage ne se serait pas 
déroulé en sécurité. Une annulation de dernière minute auprès des jeunes et leur famille. Une forte 
déception pour eux et beaucoup d’amertume pour nous à un moment où des détections en vue du Pôle 
Beach devaient être peaufinées, un mauvais signal général dans un contexte de montage d’un Pôle 
avec toutes les difficultés déjà rencontrées.  

K. LEMAINTEC et M. ROSCOUET essayent de trouver une solution de secours ou d’autres dates pour 
effectuer ce stage mais rien d’abouti pour l’instant. S’il ne peut se dérouler, il faudra voir à un 
remboursement des familles. 

Il nous faut contacter le CREPS pour demander comment ils ont pu oublier qu’ils avaient une réservation 
ferme de notre stage et de nous prévenir en amont. Il faudra aussi mettre au clair les préséances sur 
l’utilisation du lieu entre Ligue et Comité. Idem voir avec S. RIMBANO à ce que le chargé du Beach 92 
ait une autre attitude vis-à-vis du personnel de la Ligue. 
 

2) REUNION A LA FEDERATION LE 4 AVRIL 

La réunion s’est déroulée en présence d’E. TANGUY, S. GONCALVES et 5 de nos Comités (77, 91, 92, 
93, 94). 

Le sujet initial devait être les récompenses aux bénévoles sur lesquelles travaille A. DE FABRY. Ce 
dernier s’était déjà entretenu avec Eric en amont. La FFVolley bénéficie de 1000 entrées au Club France 
qui seront peut-être difficile à remplir. Peut-être une opportunité pour remercier les bénévoles méritants 
autour d’un cocktail dînatoire et retransmission d’un match avec remise officielle de médailles. Il faudrait 
recenser au sein de la Ligue les bénévoles « invisibles », ceux qui ne sont pas dans les instances, qu’on 
ne voit jamais… 
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L’ordre du jour a du coup porté sur les animations des lieux de compétition durant les JO (rien sur les 
paralympiques). En effet le COJO a, pour des raisons budgétaires, abandonné l’idée d’assurer des 
animations autour de 5 sites. Du coup la FIVB a demandé à la Fédération de les assurer au moins sur 
les 2 sites Indoor (Villepinte) et Beach (Tour Eiffel) durant l’heure et demi d’avant match. La Fédération 
se tourne vers la Ligue pour trouver les bénévoles. Un grand merci à Marion pour tout ce travail dans 
l’urgence, de communication aux clubs et de traitement des retours ! 

Il faut 14 personnes par jour sur chaque site (7 le matin, 7 l’après-midi). Mobilisation nécessaire en 
urgence pour respecter les délais nécessaires aux déclarations sur le fichier du COJO (vérifications de 
la probité des candidats)… Il faut mobiliser les clubs pour qu’ils essayent d’envoyer des collectifs de 7 
personnes (à partir de 16A mais un encadrant nécessaire parmi les 7 s’il y a des mineurs). Des 
candidatures individuelles pourront être gérées par les Comités. Les collectifs qui participeraient à 3 
sessions se verront attribuer des places pour voir l’EDF. Les 140 volontaires seront habillés par la FIVB. 
Une contrainte de taille sur le Champ de Mars (pour la session matinale, il faut être sur place à 7H du 
matin !). 
 

3) POLE BEACH 

Quelques candidatures à étudier pour le poste cadre. Une commission fin de mois pour étudier les 
dossiers des jeunes. Les clubs n’ont pas eu la confirmation des jeunes qui sont pressentis. Les courriers 
devraient partir sous peu. 

Concernant le budget, une participation régionale sera discutée avec le Conseil lors de la réunion du 24 
avril qu’aura Sébastien avec 1 responsable et une directrice du service des sports de P. KARAM. Autres 
sujets à évoquer : une enveloppe pour Vollidef et le reliquat de subvention 2021 non versée se montant 
à 51,14K€. 
 

4) POINT FINANCIER 

Nous n’avons toujours pas les tableaux définitifs du cabinet comptable. Le déficit se monterait à 140K€, 
un peu moins que la 1ère estimation. Davantage d’équipes à récompenser, des actions développement, 
de la gadgetterie, du textile… notre surcroît d’activités engendre plus de frais. Autant d’activités qui ne 
sont pas forcément perceptibles de l’extérieur et que la Ligue va devoir expliquer. 

On a reçu une grille indicative pour l’Aide financière aux Clubs à valider au prochain bureau 
 

5) RESSOURCES HUMAINES 

5.1 Rattrapage du coût de la vie acté à 2,5 avec rétroactivité au 1er janvier. 

5.2 Pas de nouvelle embauche pour l’instant, ni d’adjoint supplémentaire au Pôle. L. DELACOURT 
poursuivra ses missions au Pôle et au sein de la Ligue pour les formations. Il facturera ses prestations. 

5.3 Des questions sur les avancées de M. VAUTIER sur sa formation et de ce qu’il va faire de son 
diplôme. 

5.4 Départ à la retraite de J. AMIET à la fin du mois d’avril. Elus et personnel marqueront l’événement le 
22/04. Une cagnotte en ligne à lancer. 
 

6) AG LIGUE 

Le projet de la Commission d’Arbitrage a été reçu. A relire. Voir aussi la question des indemnités 
arbitrage beach. 
Il faudra appeler les rapports d’activités de tous les secteurs et leurs projets. 
Deux candidatures pour le Comité Directeur : Claudie MAS et Sébastien BOUCHER. 
Onze vœux déjà reçus. 
 

7) AG FEDERALE 

Convention signée avec le Conseil Régional. Leur mise à disposition de locaux est valorisée à 5K€ et 
rentre dans la ligne subvention. A incorporer dans la comptabilité. Tous les cadeaux et textiles sont 
commandés. On attend un retour au 13/4 des délégations sur leurs participations, pour finaliser le 
nombre de chambres avec les hôtels. Nos salariés seront au Tribe de St Ouen, au plus près des locaux 
du Conseil. Invitations Ligue à faire partir rapidement. 
 

8) PSF 

Les dossiers doivent être remis le17/04. La commission PSF aura jusque mi mai pour rendre ses avis. 
Sur le webinaire explicatif, seuls 3 clubs étaient présents. Les bilans financiers de nos propres actions 
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sont finalisés, les 4 actions sont faites et à la relecture du Président. L’ouverture du Pôle Beach a été 
incluse dans l’Accession au haut niveau. 
 

9) DIVERS 

- Salon des Maires 
Dates : 28&29/05. Installation du stand le 27. On a le plan du salon, nous sommes au BO3 bis (5m2). A 
répertorier les disponibilités des élus pour se relayer. Contrat à compléter. Coût TTC 1290€. Les 
collectivités locales sont à cibler. Sonder les Comités afin qu’ils nous relayent les communes à toucher. 
Un flyer à créer rassemblant les coordonnées des CD, de L. JUARES, des chargées de développement 
de la Ligue etc. 

- Du Stade vers l’Emploi 
Aucune ville supplémentaire prise en compte par rapport aux dates qui avaient été redonnées : nous 
attendons le retour définitif de K.Benkorba de la Région à ce sujet. 

- SOP 
La semaine olympique paralympique a été très dense pour tout le monde, parfois 3 spots à couvrir sur la 
même journée, nous avons mis un maximum de salariés sur les animations. Ce fut la même chose pour 
les Comités, montée vers les JO oblige… 
JP. ALORO indique ainsi qu’il y aura des animations à Fontainebleau le 20/04. Le CD77 est prévenu. 

- AG CROSIF 
Sébastien sera présent sur l’AG le 11 avril. 

- Interpôles masculins du 27 au 30 mai 
Collecter les réponses sur l’invitation aux élus et aux CD et leur staff technique sur les demi finales du 
29/05 avec temps d’échanges avec P. SALVAN et les entraîneurs des Pôles. 

- Vernissage « Olympisme, une autre Histoire du Monde » 
Le 25/04 à la Porte Dorée. S. DELAMARE et M. PAUZIER honoreront l’invitation. 

- Vollidef 
Les affectations de catégories sur les terrains de beach sont effectuées. Quelques soucis de livraison 
des kits de beach en avril au lieu de juin sur place 

- Sportive 
Trouver des dates pour les finales qui avaient été affectées au 9/06 (Vollidef) est un casse-tête. La CRS 
communiquera très prochainement sur les changements effectués. 

- Arbitrage 
La validation académique de JO UNSS prévue à Châtenay a été annulée. Nécessité que la 
programmation se fasse en septembre entre CRS, CRA et les 3 services régionaux UNSS. 
 
 

Prochain Bureau prévu le 29/04/24 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H15. 

 

 

 
 S. GONCALVES-MARTINS B. CERVETTI 

 Président Secrétaire Générale 
 
 


